

Pererat Silaturahmi, Pos Koramil 24 Magelang Selatan Laksanakan Senam Bersama

Rony - MAGELANG.SELARASNEWS.COM

Dec 30, 2022 - 11:26



Peltu Supriwidiyanto Danpos Koramil 24 Magelang Selatan Beserta Anggota Mengikuti Senam Bersama di Halaman Kelurahan Magersari Kota Magelang

MAGELANG,-- Danposramil 24 Magelang Selatan Peltu Supriwidiyanto bersama dengan anggota melaksanakan senam bersama di Halaman Kelurahan Magersari Kota Magelang, Jumat(30/12).



Kegiatan yang diprakarsai oleh Kelurahan Magersari ini, rutin dilaksanakan setiap hari Jum'at pagi dengan tujuan untuk mengajak masyarakat agar selalu menjaga kesehatan melalui olahraga dan Senam bersama. Hal ini seperti nampak yang dilakukan pada Jum'at pagi ini, tidak hanya diikuti oleh aparat kelurahan saja namun juga masyarakat di lingkungan sekitar wilayah Magelang Selatan.

Peltu Supriwidiyanto selaku komandan Pos Koramil 24 Magelang Selatan turut berbaur dalam kegiatan senam bersama mengatakan, kami sangat mendukung kegiatan ini yang baik ini, sehingga adanya senam bersama menjadi kunci dalam meningkatkan silaturahmi serta menjaga kebugaran di setiap warga masyarakat," ungkap Peltu Supriwidiyanto.

" Menurutnya sangatlah perlu mengajak masyarakat untuk berperilaku hidup sehat dengan adanya sarana olahraga dan kemauan warga untuk selalu menjaga kesehatan.

" Kami sangat sepakat, dengan kegiatan ini kita ajak masyarakat untuk menjaga kesehatan dengan berolahraga." Tutar Danposramil disela kegiatan.

Hal senada disampaikan oleh Sugiyono,SE, Kepala Kelurahan (Lurah) Magersari mengajak,



kepada seluruh warga Magelang Selatan agar pandai - pandai menjaga kesehatan dengan baik. Dengan kegiatan ini sengaja untuk menggugah dan menarik masyarakat untuk turut membudayakan pola hidup yang lebih sehat.

"Dengan masyarakat yang sehat akan menciptakan kehidupan yang tenram damai di masyarakat," jelasnya.

Kedepan dia juga berharap semakin banyak warga yang turut dalam kegiatan ini. Dengan semakin bertambahnya warga masyarakat yang sadar akan pentingnya hidup sehat maka akan memperkuat ketahanan wilayah secara keseluruhan," Pungkas Sugiyono.

Pen: 0705/ Mgl.